



Während einer Probe in der Jugendkirche.

Foto: Heidi Grätzer

# Singkreis St. Cäcilia sucht Verstärkung

**Der Singkreis St. Cäcilia  
Einsiedeln sucht dringend  
Verstärkung im Bass-  
register.**

Mitg. Haben Sie Lust und Zeit bei uns mitzusingen, bei Proben und Aufführungen? Wir proben wöchentlich unter der Leitung von Fabian Bucher jeweils am Donnerstag um 20 Uhr im neuen Musiksaal des Klosters und treten zirka 12 Mal in der Jugendkirche und in der Pfarrkirche Egg auf, hin und wieder auch in anderen umliegenden Kirchen. Wir sind eine motivierte Schar, die gerne gepflegten Chorgesang präsentiert und versucht, die verschiedenen Gottesdienste mit ihrem Gesang liturgisch und inhaltlich zu vertiefen, um die Herzen der Zuhörenden zu erreichen. Nebst lateini-

schen und deutschen Messkompositionen gehören auch A-cappella-Motetten und modernere Lieder zu unserem Repertoire.

«Vorwiegend ausserhalb der grossen Feste singen» – lautet so quasi unser Motto. Hochfeste haben für uns darum nicht erste Priorität, sondern wir gestalten gerne auch liturgische Feiern in der freieren Zeit zur Ehre Gottes und zur Freude der Gottesdienstbesucher.

Weitere Infos zu unserem Schaffen gibt Ihnen die neugestaltete Website [www.singkreis-caecilia.ch](http://www.singkreis-caecilia.ch). Dort finden Sie die nötigen Kontaktadressen.

Selbstverständlich sind nebst Bass-Sängern auch Sängerinnen und Sänger in den andern Stimmlagen herzlich willkommen. Kommen Sie doch einfach mal vorbei und singen mit uns. Wir freuen uns auf Sie!